
☆姉妹都市へイワードへの留学生による

市長表敬訪問（10月1日）の巷☆

第21期留学生（帰国）

大野陽子さん

「きっと色々な文化、宗

教、考えを持つ人が集ま

るに違いない、ルームメ

イトと気が合わなかった

らどうしよう、言葉が通

じなかったらどうしよう、食事は一緒に食べるのか

な、相部屋でしっかり勉強に集中できるかな‥・」

実は出発前は勉強のことよりもルームメイトのこと

で不安がいっぱいだったのを覚えています。

藤代市長を表敬訪問した大野さんと田村会長及び嘉規・中
谷文化交流委員会役員

船橋市は海

外の三カ国≡

都市と姉妹・

友好都市を提

携しており、

その歴史は

25年にもな

ります。その

記念すべき節　軍学甲に韓国料理店でルームメイトと食
事した時の写真（左側から二番目）

目の年に、私

は第21期留学生としてアメリカの中でも多民族・

多文化が集まるサンフランシスコの対岸にある都

市、ヘイワードにある大学に通えることになったの

です。

しかしいざ入寮すると、そんな心配が一掃される

ほど素敵なルームメイトに恵まれ、最高の9か月間

を過ごすことができました。イラク、フィンランド、

アメリカ、台湾、フィリピン、メキシコなど、本当

に多様な背景を持つ人々と暮らし、勉強することが

できました。

「内向き志向」と言われる昨今の田本ですが、一

歩踏み出して得たものは何にも替えがたいものでし

た。ぜひ多くの方に一歩踏み出す気持ちを持ち、国

際交流をしてほしいと思います。私も頑張ります。
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